PARC- san mateo

Programa barrio de interés residencial san Mateo

El barrio de intramuros de san Mateo puede considerarse actualmente como el epicentro del fenómeno de deshabitación y degradación progresiva que sufre desde hace años el centro histórico de la ciudad. Por ello este programa pretende impulsar iniciativas encaminadas a consolidar el barrio como un referente residencial del centro.

El atractivo de la vida del centro lleva implícito *poder mantener niveles de confort urbano* manifestados, entre otros, en la disponibilidad y cercanía de espacios verdes, zonas deportivas, zonas de ocio tranquilo, sin ruidos ni molestias ocasionadas por el transporte o el uso abusivo de espectáculos nocturnos o conciertos sin atenuaciones acústicas, que tanto molestan a los vecinos y desaniman a vivir en sus inmediaciones.

Por ello y como propuesta para atraer a la población a vivir permanentemente en el barrio y en especial de familias jóvenes que necesitan tranquilidad para sus hijos, se acordará por parte del Ayuntamiento *declarar la zona del barrio de San mateo como barrio de interés residencial*. Esto conlleva además del compromiso por parte del municipio de no realizar conciertos y espectáculos ruidosos al aire libre, así como facilitar e impulsar propuestas para el desarrollo residencial en el barrio con los negocios de cercanía y la sostenibilidad urbana.